Liebe Oldies

Vielleicht werdet ihr denken, in diesen «OldiesNEWS» sei etwas zu ausführlich über unser «Let's Get Together» in Zürich Oerlikon berichtet worden, mit den Fotos, die den einen zu klein sind, anderen zu zahlreich, denn wer sind sie überhaupt, die Oldies auf den Aufnahmen? Ich kenne viele, aber längst nicht alle, daher keine Namen. Die Auswahl ist zufällig und war ohnehin nicht einfach!

Vielleicht werdet ihr denken, in diesen «OldiesNEWS» sei etwas zu viel Platz dem Film «Grounding» eingeräumt worden. Recht habt ihr! Aber der Film, dann auch das Buch haben in diesen kalten Januarund Februartagen Emotionen wachgerufen, die geschlummert hatten, je nach dem Grad der Betroffenheit.

Und vielleicht werdet ihr denken, in diesen «OldiesNEWS» habe sich die Redaktorin zu wenig bescheiden im Hintergrund gehalten. Für einmal!

Sonst bin ich ja die Delegierte vom «head quarter» (wie Brigitte Laubi in Basel mich tituliert hat), die gerne teilnimmt, nicht nur an den Anlässen der «grossen» Oldies, sondern auch bei den Regionalgruppen, um darüber zu berichten. Wenn ich dann beim Zusammenstellen einer Ausgabe der «OldiesNEWS» – nach vorangehender Panik, «nichts» zu haben – für den einen oder anderen Beitrag keinen Platz mehr habe, so tut mir das Leid. Liebe Solothurner, Berner und «Tessiner» Oldies, nächstes Mal seid ihr wieder dran. Und für Beiträge, die nicht ich verfasst habe, finde ich immer Platz!

Viele Oldies haben keine Lust auf grosse Anlässe und wohnen erst noch weit weg von einer Regionalgruppe. Wäre da nicht unser Maibummel 2006 eine gute Gelegenheit für alle aus dem Raum Aargau und Luzern, einmal mit dabei zu sein?

